



CRÈME RICHE MORPHO-CORRECTRICE
Soin nutritif redensifiant
Acide hyaluronique
Vitamine C
Calcium

mediceutics
Crème riche morpho-correctrice
Acide hyaluronique Vitamine C Calcium

RÉPARER LES PEAUX MATURES

SON JOB : la Crème Riche Morpho-correctrice de Mediceutics nourrit et redensifie les peaux matures en stimulant la réparation du réseau fibrillaire dermique et en agissant sur la reconstruction de la charpente cutanée.

LE PLUS : L'actif star, le Matrixyl® stimule le bon fonctionnement de la matrice extra-cellulaire. La vitamine C, le calcium et l'acide hyaluronique nourrissent, hydratent et protègent la peau tout en relançant ses capacités d'auto réparation.

MATURE SKIN REPAIR

ITS JOB: the Rich Morpho-correcting Cream by Mediceutics nourishes and redensifies mature skin by repairing the fibrous networks of the dermis and boosting reconstruction of the skin's structural support.

WE LIKED: The star active ingredient, Matrixyl® stimulates the extracellular matrix's functions. Vitamin C, calcium and hyaluronic acid not only nourish, moisturize and protect the skin they also kick start its restorative capacities.

90€ les 50 ml